

RILIS NASIONAL

Dirreskoba Berikan Apresiasi Kampung Tanggung Bebas Narkoba Polres Jember Dalam Upaya Penanggulangan Penyalahgunaan Narkoba

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Sep 7, 2023 - 08:19



JEMBER - Direktur Reserse Narkoba (Dirreskoba) Polda Jatim, Kombes Pol Arie Ardian Rishadi, SIK., M.Si, berikan apresiasi terhadap langkah-langkah berkelanjutan dalam penanggulangan permasalahan penyalahgunaan narkoba

Satreskoba Polres Jember. Hal ini disampaikannya saat mengunjungi dalam asistensi Kampung Tangguh Bebas Narkoba di kelurahan Jember Lor, Jember. Rabu (06/09/2023).

Apresiasi ini diberikan kepada Kampung tangguh anti narkoba Polres Jember karena di dalamnya terdapat banyak inovasi-inovasi yang dilakukan oleh Polres Jember seperti halnya sebagai tempat sosialisasi, konsultasi dan juga rehabilitasi penyalahgunaan narkoba yang layak dan memadai.



Selain itu Kampung Tangguh Anti Narkoba di Jember ini banyak mendapat dukungan luas dari Pemerintah Kabupaten juga masyarakat dan adanya sinergi yang terjalin

Menurut Dirreskoba Polda Jatim, Kegiatan Kampung Tangguh Bebas Narkoba di Jember Lor Patrang menjadi wadah yang sangat penting untuk bersinergi dan menyatukan persepsi dalam upaya memerangi bahaya narkoba.

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polres Jember, Pemerintah Kabupaten Jember dan masyarakat dalam mengisi inovasi Kampung Tangguh Bebas Narkoba. Ini adalah langkah nyata untuk menjaga generasi muda dari dampak negatif penyalahgunaan narkoba," Jelas Kombes Pol Arie.

Dalam asistensi tersebut dihadiri pula oleh Kasat Reskoba Polres Jember AKP Sugeng Iryanto, Kadiskominfo Jember Bobi Arie Sandi S.STP, MM, Plt.Kadinkes Jember dr.Koeshar Yudyarto, Kepala BPKAD Jember Ririn, Kabag Ekonomi Diana, Lurah Jember Lor, Camat Patrang, Ka dinas Ciptakarya dan 30 orang penggiat anti narkoba polres Jember

Dirreskoba Polda Jatim juga menyampaikan tentang upaya pencegahan,

penegakan hukum, dan rehabilitasi bagi individu yang terlibat dalam penyalahgunaan narkoba. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara berbagai pihak, termasuk masyarakat, pemerintah, dan lembaga terkait, dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba.



Dalam konteks ini, Polda Jatim melalui Dirreskoba Polda Jatim berkomitmen untuk terus mendukung inisiatif seperti Kampung Tangguh Bebas Narkoba serta menyediakan sumber daya dan bimbingan yang diperlukan untuk mencapai tujuan bersama dalam melawan penyalahgunaan narkoba.

Apresiasi yang diberikan oleh Dirreskoba Polda Jatim ini merupakan langkah positif dalam upaya menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Jatim khususnya Jember, serta menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan bebas dari narkoba.

Semoga inisiatif-inisiatif seperti ini dapat terus berkembang dan memberikan dampak positif yang lebih besar dalam menangani permasalahan penyalahgunaan narkoba di Indonesia. (AR)